

37 universitarios ejecutan refacciones en jardines infantiles de Dalcahue

Trabajos voluntarios de los estudiantes de la USS sede De la Patagonia se concentran en el sector Butalcura y en el centro urbano.



CEDIDA

FAENAS EN EL JARDÍN LOS ANGELITOS, EMPLAZADO A METROS DE LA PLAZA DE ARMAS DE DALCAHUE.

Redacción
cronica@laestrellachiloe.cl

Chiloé es parada casi obligatoria todos los años para los trabajos voluntarios estivales. Y en Dalcahue, así queda de manifiesto. 37 estudiantes de la Universidad San Sebastián sede De la Patagonia están desplegados en la comuna para desarrollar mejoras en jardines infantiles rurales y urbanos.

Los universitarios se encuentran ejecutando faenas en un recinto del sector Butalcura, como también en el jardín Los Angelitos, emplazado casi frente a la plaza de armas.

Refacciones estructurales, seguridad y hermosamiento, están realizando los jóvenes. También llevan a cabo labores de construcción de cierres perimetrales, techumbres, portones, juegos infantiles, pintura exterior, limpieza de canaletas, corte de pasto y acondicionamiento de espacios.

De acuerdo a lo señalado por la presidenta de la Federación de Estudiantes de la USS, Isidora Mena, la cercanía de la comunidad los acompaña durante estas actividades.

“La gente de Dalcahue nos ha recibido con muchísimo cariño. Se acercan, nos saludan, se interesan por lo que estamos haciendo y eso nos hace muy conscientes de la ayuda que estamos entregando. Estamos muy agradecidos y con el compromiso de dar nuestro mejor esfuerzo para dejar estos espacios en las mejores condiciones”, expresó la dirigenta.

FORMACIÓN

Por su parte, el director de Desarrollo Estudiantil de la casa de estudios puertomontina, Matías Bahamonde, relevó la importancia formativa de este tipo de iniciativas subrayando que es fundamental para que los educandos combinen lo académico con los valores.

“Es fundamental para nuestra universidad que los estudiantes tengan una formación integral, que combinen lo académico con el servicio a los demás. Estas experiencias entregan valores, conciencia social y compromiso, y qué mejor que hacerlo en comunas tan hermosas y acondidoras como Dalcahue”, indicó el profesional.

En tanto, la alcaldesa

Alejandra Villegas (indep. pro UDI), valoró la presencia de los jóvenes y destacó el sentido humano de este trabajo, resaltando que esta gestión se basa en las personas.

“Quiero agradecerles de corazón a cada uno de los 37 estudiantes que hoy están en nuestra comuna. Dalcahue es el corazón de Chiloé y no es solo un eslogan, es una forma de hacer gestión. Todo lo que hacemos lo hacemos pensando en las personas, en nuestros niños y en nuestros adultos mayores, y siempre poniendo mucho corazón”, aclaró.

“Ustedes están trabajando en sectores donde hay muchas dificultades económicas y su aporte es immense para nuestras familias y para nuestra comunidad”, señaló la jefa consistorial.

Finalmente, la autoridad comunal relevó que este trabajo conjunto refleja “el espíritu solidario de la comuna, el valor de las alianzas con el mundo universitario y la importancia de seguir fortaleciendo acciones que mejoren la calidad de vida de los niños y sus familias”.